

Fecha: 06-07-2025

Medio: El Mercurio de Valparaíso El Mercurio de Valparaiso Supl.:

Noticia general

Título: Wanderers aprovecha los "regalos" de Curicó Unido y se ubica tercero

Pág.: 15 Cm2: 484,4

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 11.000 33.000

No Definida

Wanderers aprovecha los "regalos" de Curicó Unido y se ubica tercero

PRIMERA RUEDA. Sin realizar su mejor partido, el elenco de Domingo Sorace saca adelante su tarea "en casa" y derrota por 2-1 a un rival que pagó muy caro sus errores.

Manuel Gómez Poblete

o fue el mejor partido del Wanderers de Domingo Sorace, eso está claro, pero al menos sumó un triunfo ante Curicó Unido en Quillota (2-1) y con ello los caturros, que saltan al tercer puesto en la tabla -aprovechando la inesperada derrota de la Universidad de Concepción ante Antofagasta en Collao, por 0-1-, en el cierre de la primera rueda de la Liga de Ascenso 2025.

En efecto, el Decano se vio mal durante la primera media hora del pleito disputado ayer en el Municipal "Lucio Fariña". siendo "maniatado" por un rival que lo sorprendió con su presión alta y su vocación ofensiva en el inicio del partido. De hecho, el 1-0, anotado a los 10 minutos de juego a través del argentino Nicolás Fernández. quien aprovechó un centro atrás de Diego Rojas para empalmar por el centro del área ante una zaga wanderina que se vio desubicada en esa ac ción, fue el más fiel reflejo de lo que se veía en cancha.

La apertura de la cuenta vino a premiar el mejor juego de los dirigidos por Héctor Almandoz, quienes sorprendieron a un Wanderers que salvo por los ya habituales pelotazos con intensión de Jorge Luna, no se



2

V. González S. Felipe D. Torres L. Navarro J. Pereyra (87° R. Parra) (87" E. Espinoza) M. Cuadra (80' J. Valladares) 1.1. Duma (72' J. Monreal)

T. Roias: No hubo.

DT: Domingo DT: Héctor Sorace

de Luna, el meta Hernán Mu-



CURICÓ

H. Muñoz (46'T. Vergara) J. González C. Meneses H. Sanhueza (88' W. Sáez) C. Herrera (57' I. Aliaga) B. Guisolfo (81' H. Ibarra) D. Rojas N. Fernández C. Bustamante (57' M. Quinteros)

Público: 2.162 personas Árbitro: Mario Salvo. Goles: 10' Nicolás Fernández (C); 35' Leandro Navarro y 51' Jorge Luna, de penal (SW, T. Amarillas: Felipe y González (SW); De la Fuente y Bustamante (C).

encontraba en la cancha, Esto, hasta que vino el primer regalo de Curicó Unido, rival que, adelantando la Navidad, le obsequió los goles al cuadro caturro. El primero de ellos llegó a los 35', cuando tras un córner



JORGE LUNA EJECUTÓ CON CERTEZA EL TIRO PENAL QUE LE DIO NUEVOS TRES PUNTOS AL DECANO.

ñoz salió mal fuera del área, no puñeteó bien el balón y, por el contrario, se la dejó servida a un Leandro Navarro que, atento a la jugada, sólo tuvo que empujarla con un derechazo bajo v sin mucha fuerza, que terminó al fondo del arco curi-

Tras aquel tanto, Wanderers se acordó de que era el local y que la responsabilidad mayor, pasaba por sus pies, véndose al descanso con una sensación de que en el segundo tiempo, lo cerrarian.

SACÓ AL ARQUERO

Dejando en claro que el error del "Huaso" Muñoz cambió la

SEPABLO MONREAL TUVO SUS OCASIONES, PERO FALLÓ EL FINIQUITO.

fisonomía del primer tiempo, que el técnico Almandoz ordenó el ingreso del meta suplente, Thomas Vergara, para la segunda mitad. Wanderers, por

su parte, entendió que contaba con 45 minutos para sumar de a tres y, por lo mismo, empezó a cargar la cancha a su favor. No obstante, en Curicó espuntos sumó Wanderers al término de la primera rueda, con un 53.3 % de rendimiento.

taban de remate y a los 50', otro regalo a la salida de un córner, ya que esta vez, Claudio Meneses, casi le arranca la camiseta al uruguayo Felipe, en un muy evidente y absurdo penal. Jorge Luna asumió la responsabilidad y con un remate fuerte y al centro del arco, puso arriba al Decano a los

Tras ello -y pese a los cambios-el pleito deambuló, sin mayores emociones, hasta los minutos finales. De hecho, lo más comentado -e inquietante- fue la lesión de Juan Ignacio Duma, quien salió en camilla a los 72', tomándose la cara y con gestos de clara preocupación. Y sobre el final, una ráfaga de llegadas en ambas porterías, que le otorgó un toque de emoción a un pleito que en líneas generales, no tuvo muchas luces.

En lo concreto.Wanderers cierra con 24 puntos su primera rueda, contra los 27 que tiene Copiapó, que hoy se pone al día visitando a Magallanes, y los 31 que ya suma el líder, San Marcos de Arica.